

校長室より(No.2)

意欲あふれる社会人になろう

岸和田市立北中学校
今市 保祈

～礼節・自主・勤勉～

すべての職員がすべての生徒を幸せにできる学校

～well-being を向上させる学校をめざして～

信じて成長できた修学旅行

5月18日(日)から20日(火)までの修学旅行。3年生の思いのお陰で天気も劇的に回復し、1日目の体験プログラム、2日目のディズニーランド、3日目都内班別活動すべてのスケジュールをやりきることができました。特に3日目の都内班別活動は公共機関を使っでの活動でした。「初めての場所で、知らない電車に乗り、知らない観光場所を訪れ、目的地を目指す」というハイレベルの取組みでした。修学旅行で一貫していた3年生の先生方の「生徒の力」を信じる思いが今回の修学旅行の成功に導き生徒たちを成長させたと思っています。6月には各学年ごとの行事があります。各学年の取組みにおいて成長させてあげてください。

3年生(10日学力診断テスト)

いよいよ中学校卒業後の進路を考えだす時期になりました。しっかりと目標を持ち目標に向かって日々努力していくことができるようにご指導お願いします。

2年生(10日職業講話)

11月の職場体験の取組みの一環としての職業講話。11月の体験へと繋がるようなそして将来のキャリアについて考える機会となることを期待しています。

1年生(8日、9日宿泊学習)

8日(日)・9日(月)と大阪府立少年自然の家(貝塚)で宿泊学習があります。入学してからの2か月間の成長が見られることを、特に新しくなったクラスの絆を深める活動になることを期待しています。

道徳研究授業(20日)

3年生による道徳の研究授業。今年度の杉中教授(四天王寺大学)にご指導していただいていることになっています。道徳の授業から教科の授業へ。生徒ひとりひとりの力を引き出す授業を目指していきましょう!